

« Bienvenue en Palestine 2012 » : Un super projet !

Écrit par Dominique Waroquiez

Mercredi, 11 Janvier 2012 00:00 - Mis à jour Mercredi, 11 Janvier 2012 01:19



A Bethléem, ville emmurée de Cisjordanie, des enfants, des animatrices, des animateurs et « Monsieur Néno » (le directeur de l'association créée en 2002, au début de la seconde intifada, « Les enfants, le jeu et l'Education » - EJE: www.ejepal.org), se préparent à recevoir la visite de leurs amies et amis du monde dont plusieurs Belges.

Ils doivent arriver bientôt, le 15 avril, dans le cadre de l'organisation civile « Bienvenue Palestine 2012 ». Leur projet : aller déposer avec eux la première pierre (tout un symbole!) d'un nouvel établissement destiné à élargir l'espace d'animation, d'éducation et de formation où les jeunes de Palestine et tout particulièrement les enfants des camps de réfugiés peuvent s'épanouir malgré l'occupation, grâce à des temps d'apprentissage, de jeux, de rencontres, de découvertes (ateliers de langues, de photographies, festival, etc.).

Depuis quelques temps déjà, la mobilisation est en cours : des hommes, des femmes, des jeunes, s'organisent, informent, récoltent des fonds, cherchent des soutiens, des motivés et motivées pour que ce beau projet puisse aboutir.

Un défi pour la liberté !

C'est un super projet : c'est un défi pour la liberté ! Le défi n'est pas des moindres car Israël est un champion de l'interdiction du droit de circuler, non seulement pour les Palestiniens qui sont privés depuis plusieurs générations de ce droit sur leur propre territoire mais aussi pour leurs visiteurs sensibles à l'oppression subie sur ce morceau de terre. Toute entrée en Cisjordanie est filtrée, contrôlée par Israël qui a mis en place un apartheid routier et pratique un blocus sournois de ce morceau de territoire palestinien occupé qu'il colonise de plus en plus. Rappelez-vous : en juillet Israël a réussi, grâce à la complicité de compagnies aériennes et des gouvernements européens, à bloquer dans plusieurs aéroports des dizaines d'hommes, de femmes, d'enfants de nombreux pays qui se rendaient à Bethléem à l'invitation du Centre culturel Al-Rowad, les empêchant de monter dans les avions, à Roissy et ailleurs... Quant aux

« Bienvenue en Palestine 2012 » : Un super projet !

Écrit par Dominique Waroquiez

Mercredi, 11 Janvier 2012 00:00 - Mis à jour Mercredi, 11 Janvier 2012 01:19

autres qui ont pu embarquer, à peine sortis de l'avion ils ont été emprisonnés par Israël. Mais qu'à cela ne tienne : plusieurs d'entre eux sont déjà prêts à repartir !

Et donc appel est lancé à soutenir le courageux défi lancé par Bienvenue Palestine 2012 (voir ci-dessous) et pour celles et ceux qui voudraient aider le projet financièrement, un compte à été ouvert : compte BE12 6342 2381 0192 (Communication : Bienvenue Palestine 2012)

Plusieurs moyens de participer:

Faire connaître le site: <http://bienvenuepalestine.com> et en parler autour de vous

Prendre contact avec les groupes régionaux en Belgique:

welcomepalestinebelgium@yahoo.com (Bruxelles)

actiePal@palestinasolidariteit.be (Flandres)

bienvenuepalestine.wallonie.be@gmail.com (Wallonie)

Demander à des signataires potentiels de soutenir l'appel ci-joint (il a déjà été signé entre autre par Desmond Tutu, Jacques Gaillot, Jean Ziegler, Nawal Al Sadaawi, Nurit Peled, etc.)

L'appel :

(il existe en plusieurs langues sur le site : <http://bienvenuepalestine.com>)

"Nous, signataires de la présente, adhérons à l'appel de « Bienvenue en Palestine 2012 », visant à permettre aux défenseurs des droits de l'homme et des droits nationaux du peuple palestinien de se rendre librement en Palestine en avril 2012.

Il n'y a pas d'autre moyen, pour entrer en Palestine, que de passer par des postes de contrôle israéliens. Israël a fait de la Palestine une prison géante, mais depuis quand des prisonniers ne pourraient-ils même pas recevoir de visites ?

« Bienvenue en Palestine 2012 » va de nouveau contester la politique israélienne d'isolement de la Cisjordanie, à l'heure où des colons paramilitaires et l'armée commettent des crimes contre une population civile palestinienne sans défense.

« Bienvenue en Palestine 2012 » : Un super projet !

Écrit par Dominique Waroquiez

Mercredi, 11 Janvier 2012 00:00 - Mis à jour Mercredi, 11 Janvier 2012 01:19

Nous appelons les gouvernements à soutenir le droit des Palestiniens à recevoir des visiteurs, et le droit pour leurs ressortissants respectifs de visiter librement la Palestine.

Les participants à la mission « Bienvenue en Palestine 2012 » demandent à pouvoir transiter par l'aéroport de Tel Aviv sans encombre afin de pouvoir se rendre directement en Cisjordanie où ils sont attendus pour prendre part à un projet consacré au droit à l'éducation pour les enfants palestiniens".

Envoyer vos signatures à : dominicwa@yahoo.fr

(Dominique Waroquiez, participante de Bienvenue Palestine en juillet 2011)